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ATA  DE  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  ALIMENTAÇÃO
ESCOLAR - CAE

Às  dezenove  horas  e  trinta  minutos  do  dia  27  de  Fevereiro  de  2.023,  em  uma  das
dependências da Secretaria Municipal da Educação, cito à Rua Piauí, n˚ 540, Jardim Santo
Antônio,  Cândido Rodrigues,  Estado de São Paulo,  reuniram-se em caráter  ordinário  os
membros  do  Conselho  de  Alimentação  Escolar  –  CAE.   No  início  dos  trabalhos,  a
Presidente, Sra. Ana Carolina Santello agradeceu a presença de todos e citou que as aulas
letivas regulares tiveram início na Rede Estadual e na Educação Infantil Municipal, e que no
dia 02 de Março inicia-se o ano letivo da Escola Municipal “Rizzieri Poletti” na modalidade de
Ensino  Integral.  Sendo  assim,  a  Presidente  Sra.  Ana  Carolina  destacou  que  haverá
mudanças nos horários de atendimento e nas refeições servidas (cardápio diário) aos alunos
desta etapa do Ensino Fundamental. Também foi informado aos membros que foi construído
um novo refeitório nesta escola para que os alunos de cada etapa do Ensino Fundamental,
ou seja, dos Anos Iniciais e dos Anos Finais tenham seu local adequado de alimentação.
Desta  forma,  o  antigo  refeitório  será  utilizado  pelos  alunos  dos  Anos  Iniciais  e  o  novo
refeitório será utilizado pelos alunos dos Anos Finais para melhor conforto dos discentes e
organização na hora de servir as refeições. A Presidente destacou que foi encaminhado à
Prefeitura Municipal documento do tipo Ofício, enumerado 01/2023 e datado de Fevereiro de
2.023, oriundo deste Conselho, solicitando materiais para o melhor atendimento aos alunos
desta unidade de ensino. Também foi relatado pela Sra. Ana Carolina Santello que com o
início das atividades da escola em tempo integral, a Casa da Criança “João Sandrin” foi
desativada  de  suas  atividades,  e  assim,  não  haverá  mais  alimentação  servida  nesta
localidade.  Sendo  assim,  após  estas  informações,  com  a  consonância  de  todos  os
presentes,  este  conselho  ordenará  visitas  em todas  as  escolas  do  município,  da  Rede
Municipal  e  da  Rede  Estadual,  como também na  Cozinha  Piloto  Municipal,  em caráter
presencial, para posterior relato do observado em documento para fins de averiguação das
condições gerais  dos locais  de feitura dos alimentos servidos aos alunos,  a estocagem,
prazo  de  validade  e  condição  dos  equipamentos  utilizados,  como  também  o  local  de
alimentação dos discentes. Nada mais havendo por tratar, a Presidente Sra. Ana Carolina
Santello agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, não sem antes
determinar a mim, Eduardo Braz de Souza Branco que exercesse a função de secretário e
lavrasse a presente Ata que vai assinada por todos os presentes, depois de lida e achada
conforme. 

Cândido Rodrigues/SP, aos 27 de Fevereiro de 2.023

Ana Carolina Santello                                           ----------------------------------------------------------

Márcio José Brunetti                                             ----------------------------------------------------------

Eduardo Braz de Souza Branco                           ----------------------------------------------------------

Ricardo José Nuncio                                             ----------------------------------------------------------

Viviane Cristina Garavello                                     ----------------------------------------------------------


